
Ｑ 今回の成績を獲得することができた要因は？
Ａ 私は自分のためにレースするのではなく、誰かのためにレースする
ことが好きで、人からの期待やプレッシャーはエネルギーに変わります。
今回、八戸開催ということで岩手の関係者や両親、友達や、チームメイ
トなどたくさんの人達に囲まれ、支えられて競技できたこと、応援され
たことが今回の成績を獲得することが出来た要因だと思っています。

Ｑ 今後の目標や今後の競技生活の展望があれば教えて下さい。
Ａ 次のオリンピックに出場することです。オリンピックに出場して岩手
のスポーツ界日本のスケート界を盛り上げていきたいです。

Ｑ 岩手県のみなさんへメッセージをお願いします。
Ａ 岩手県のたくさんの方からの応援のおかげで頑張れています。いつ
もありがとうございます！山梨から岩手に帰省すると岩手の方々の優しさと笑顔にいつも心が温まります。大好きな岩
手県の選手として競技ができることを嬉しく思います。スケートを知らない方もこの機会に知っていただけたら嬉しい
です！これからももっと岩手県のスポーツ界を盛り上げていくので応援よろしくお願いします！

Ｑ 順位が決まった瞬間のお気持ちは？
Ａ 3 番目のスタートだった為、ゴールしてもまだ自分を含めて 3 人
のタイムしか出ていない状況でした。1 番、2 番スタートの選手は
どちらも速い選手だったので、ゴールをしてトップに立てた時は、
良いタイムで滑り降りて来ることが出来たのだと安心しました。地
元国体で多くの方が応援に駆けつけてくださり、順位が確定した時
には、会社の方々や地元の方々がゴールで祝福してくれて喜んでく
れていた事が本当に嬉しかったです。

Ｑ 今回の成績を獲得することができた要因は？
Ａ なにより、安比スキー場の方々や地元の方々の協力があり、大会
コースで事前練習を行えたことです。国体は一本勝負なので、ゴー
ルをしようとミスを恐れて攻め切れない可能性もあったのですが、
今回はしっかりと攻めるマインドでスタートし、体も動いてゴール
まで攻めきる事が出来ました。また、大きなミスもなく滑り切る事
が出来たのがタイムに繋がったと思います。

Ｑ 今後の目標や今後の競技生活の展望があれば教えて下さい。
Ａ コロナウイルスの影響で 2 年間中止となっていたアジア大会も今年からまた再開されたので、それらの大会で成績
を出して、W 杯や世界大会への出場権を獲得出来るように頑張りたいです。

Ｑ 岩手県のみなさんへメッセージをお願いします。
Ａ 地元国体という事もあり、多くの方々にサポートや応援をして頂き力になりました。ありがとうございました。社会
人になってから岩手県に来ましたが、多くの方々の応援やサポートがあり競技生活を送ることが出来ています。岩手県
に少しでも貢献する事や、県の方々に少しでも喜んでいただける成績を出すことも含めて、引き続き競技を頑張ってい
きたいと思いますのでよろしくお願い致します。

宮本 慎矢 選手

スキー競技
成年男子B ジャイアントスラローム １位

Ｑ 今回の成績を獲得することができた要因は？
Ａ 今大会で使用したスケート靴のブレードは、普段使ってるものではな
く調子が悪かったのですが、元のスケーティング技術が良かったのでこ
こまで戦うことができました。やはりスケーティング技術を磨いてきた賜
物かなと思います。

Ｑ 今後の目標や今後の競技生活の展望があれば教えて下さい。
Ａ とりあえず来シーズンは「怪我をしないこと」に注意して、確実にワー
ルドカップシリーズに参戦したいです。また、僕の競技生活でのもう一
つの目標である「スケートを盛り上げる」ということにも、今以上に力を
注げたらなと思います。やはり、満員のお客さんがいる中でレースがし
たいですね。

Ｑ 岩手県のみなさんへメッセージをお願いします。
Ａ 今回は岩手県を代表して国体に出場させていただきました。微力ではありますが岩手県を全国にアピールできたか
なと思います。これからも岩手県代表として頑張っている姿を全国に届けたいなと思います。また、岩手県には多くの
強い選手や質の良い監督コーチが在籍しています。その方々のもとでスケートを教われば世界大会出場も夢ではありま
せん。ぜひスピードスケートを始めてみてはいかがでしょうか。

Ｑ 順位が決まった瞬間のお気持ちは？
Ａ 500 ｍは作戦通りに行かず悔しい気持ちが大きかったです。2000
ｍリレーは、この「チーム岩手」で優勝できとても嬉しかったです。

Ｑ 今回の成績を獲得することができた要因は？
Ａ 岩手の皆さんに応援していただき、恩返ししたいという気持ちが
強くありました。また、チーム岩手として 1 点でも多く点数を獲得
するために、恩師の植津先生をはじめ、監督や先輩達と入念に作戦
を練りレースに向かうことが出来ました。

Ｑ 今後の目標や今後の競技生活の展望があれば教えて下さい。
Ａ 来シーズンはワールドカップに出場し、国際大会の経験をよりた

くさん積めるように頑張りたいと思います。そして、最終的には岩手からオリンピックで金メダル獲得をめざし、いつ
も応援してくださる地元岩手の方々に恩返しができるようにしたいと思っています。

Ｑ 岩手県のみなさんへメッセージをお願いします。
Ａ 所属する株式会社寿広をはじめ、日頃から応援してくださる皆さんのお陰で、地元、岩手の代表として競技を続け
られていることに、とても感謝しています。「頑張ってね！」と声をかけてくださる温かい岩手の皆さんにいつも勇気
をいただいています。本当にありがとうございます。もっと活躍して、皆さんに少しでも元気を届けられるように邁進
してまいりますので、これからも応援よろしくお願いします！

松井 大和 選手

スケート競技
スピード
成年男子500ｍ 2位/2000mR 5位

熊谷 萌 選手（写真右）

スケート競技
スピード
成年女子500ｍ 3位/3000ｍ 6位/2000ｍＲ 1位

吉田 雪乃 選手 （写真左）

スケート競技
スピード
成年女子500ｍ 2位/1000ｍ 3位/2000ｍＲ 1位

Athlete Voice 入賞者の
声

表彰式でリンドウを使ったブーケ
を掲げ、優勝を喜ぶ宮本慎矢選手

（岩手日報 2023 年 2 月 19 日付）
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